

Anne Hidalgo annonce une aide d'urgence de Paris pour la Nouvelle Calédonie

« C'est avec une profonde tristesse que j'ai pris connaissance des tragiques conséquences des pluies diluviennes qui se sont abattues mardi dernier sur la Nouvelle Calédonie, notamment sur les communes de Houaïlou, Gouareu et Oukaya, faisant cinq morts et une dizaine de disparus selon un bilan encore provisoire.

J'adresse mes sincères condoléances aux familles et aux proches des victimes. J'assure également tous les Calédoniens de l'amitié et de la sympathie attristée des Parisiennes et des Parisiens, qui portent dans leur cœur la Nouvelle Calédonie.

Par solidarité, au regard des besoins constatés, j'ai décidé de soumettre au prochain Conseil de Paris l'attribution d'une aide d'urgence de Paris à la Nouvelle Calédonie, d'un montant de 30.000€. Cette somme contribuera à financer l'aide humanitaire en cours de déploiement en faveur des populations sinistrées. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris
